

# ～ 2年生さつまいも収穫～

2025.11.5

2年生がさつまいもの苗植え体験をしてから約半年が経ち、いよいよ収穫の時期が来ました。収穫までの期間、つばさの輪づくり・四季の花づくり活動に取り組まれている花と緑の会の皆さまが畠の管理とさつまいものお世話を下さっていました。今回の収穫作業の手伝いもして下さり、担任の先生から子どもたちへ「お世話して下さった花と緑の会の皆さまに感謝して芋ほりをしましよう」とのお話がありました。

今年はネズミに食べられてしまっている芋がたくさんあるかもとのことでしたが、大きくて美味しい芋が多く獲れ、頑張って掘った子どもたちは大喜びでした。花と緑の会の皆さまが掘った芋を一人4~5個配って下さり、「この形の芋が美味しいよ、こういう食べ方が美味しいからお家の方と一緒に作ってみて」など教えて下さいました。お家でご家族と美味しいさつまいもをいただけたのではないでしょうか。

花と緑の会の皆さま、誠にありがとうございました。



さつまいもを収穫しやすいよう、事前にマルチシートやつるを取り除く作業をして下さっていました。

子どもたちにも同じ体験ができるよう、一部つるを残して下さいました。

始めに、花と緑の会の皆さまが今年のさつまいもの状況と抜き方を教えて下さいました。

上の部分はネズミに食べられているけれど、深く掘ると芋があるのであきらめずに掘ってねとエールを送って下さいました。



「11個獲ったよ！」との声が！大・中・小のさつまいもがたくさん収穫できました。

今年度のMVPが発表されました。



花と緑の会の皆さま、ありがとうございました。